

Beitrag von Janina Kosmis-Ulrich

[Janina Kosmis-Ulrich](#)

"Jugend verbindet" - ein toller Tag für Schulsanitätsteams

„Jugend verbindet“ und in diesem Fall wortwörtlich: Beim Outdoor-Aktionstag für die Schulsanitätsdienste aus dem Braunschweiger Land legten 175 Schulsanitäterinnen und Schulsanitäter am 14.09.2022 Hand an und zeigten ihr Können in Erster Hilfe. Es waren 36 Teams aus 19 Schulen auf dem Gelände des Aktivspielplatzes Braunschweig-Gliesmarode im Einsatz.

Ermöglicht wurde der Aktionstag durch haupt- und ehrenamtlich Tätige von Maltesern, ASB, BS GUV und den Braunschweiger Schulen Martino-Katharineum und Wilhelm-Gymnasium.

Der BS GUV fördert Schulsanitätsdienste finanziell und unterstützt ihre Arbeit mit Netzwerktreffen und Aktionstagen wie „Jugend verbindet“!

Bei bester Stimmung und gutem Wetter wurde diagnostiziert, versorgt und im besten Sinne lebenspraktisch gelernt. Besonders beeindruckend war für die Schülerinnen und Schüler der Austausch mit den Profis. Die vielen praktischen Übungen, zum Beispiel wie man einen Verletzten aus unwegsamem Gelände transportieren kann, wurden begeistert umgesetzt. Zum Schluss erhielt jedes Team eine Teilnahmeurkunde und jeder Teilnehmende und Helfer ein kleines Präsent. Zusammenarbeit und Teamgeist standen an erster Stelle, und so war das Fazit der Teilnehmer durchweg positiv: „Wir sind begeistert! Das ruft nach Wiederholung auf diesem Gelände“ fasste eine Lehrkraft zum Schluss das Feedback ihrer Sanis zusammen.

Fotos: BS GUV

